



交流センター「ふれ愛館」で出発式を行い、消防自動車がパレードを開始。村内の各地区へ向かいました。

## 秋の火災予防運動に合わせて 防火パレードを実施しました

11月9日、秋の防火パレードが執り行われました。このパレードは、秋の火災予防運動として全国的に実施されている活動の一環で、地域の防火意識を高めることを目的としたものです。

当時は飯館村消防団員62人、女性消防隊2人が参加。村内の各地区を回りながら、焼却行為等による火災の防止など、家庭や企業に対して防火意識の向上を呼びかけました。

これからはますます空気が乾燥する時期になります。火の不始末には十分注意しましょう。



日本を代表する絵本画家、故・いわさきちひろ氏とのエピソードを紹介しながらメッセージを伝える松本さん。

## 男女共同参画講演会 「自分らしい生き方について」

11月9日、交流センター「ふれ愛館」で、男女共同参画講演会「『いわさきちひろ』とわたし 自分らしい生き方について」を開催しました。いわさきちひろ氏の実孫で絵本作家の松本春野さんの講演です。

松本さんは、固定概念化している男女の役割を、絵本を通して改善したいという思いや、「自分が幸せになる人生」を歩むための方法を、自身やいわさきちひろ氏の経験を交えて語りました。

講演後にはサイン会も開かれ、参加者が松本さんと言葉を交わし笑顔で交流しました。



数多くのエピソードを交え、長泥コミュニティーセンターの研修室で講話をを行う菅野さん(左端)。

## 長泥コミュニティーセンターで 震災後の歩みを振り返る研修会

11月21日、長泥地区で、環境省主催の『環境再生事業研修会と菅野典雄元村長講話』が行われました。研修会には、環境省職員と共に、村役場若手職員が参加し、震災後の長泥地区の歩みについて学びました。前半には環境再生事業の概要説明と現地見学が、後半には長泥コミュニティーセンターにて、元村長の菅野典雄さん(佐須)の講話が行われました。菅野さんは、環境再生事業の実施に至る経緯を語り、参加者に「どのような状況でも相手を思いやり、『心をシェア』することが大切」と伝えていました。

## パークゴルフde担い手大交流会 いいたてつなぐ写真館も同時開催

古くからの村民、最近村民となった皆さん、さらには村を応援くださる方など約80人が参加して、11月1日、いいたてパークゴルフ場で『パークゴルフde担い手大交流会』が開催されました。プレー後には、「いいたて愚真会」の協力で、温かな手打ちそばを囲んでの交流会が催され、参加者が懇親を深めました。



プロの写真家が参加者をグループごとに撮影する「いいたてつなぐ写真館」も同時開催。素敵な笑顔が集まりました。

## ふかや風の子広場 5周年の記念イベントを開催!

11月3日、ふかや風の子広場の開園5周年を記念して、『風の子広場宝探しゲーム』と題したイベントが開催されました。

参加した子ども達は目を輝かせ、広場内に隠された宝物を一生懸命探しました。発見者には賞品としてお菓子の詰め合わせが贈られた他、カプセルトイマシン(ガチャガチャ)でも景品をプレゼント。参加したご家族からは「楽しかった」「また開催してほしい」と声が寄せられ、宝探しを大満足で楽しんだ様子がうかがえました。



ご参加ありがとうございます。  
また遊びに来てくださいね。

村旗を返還する野球  
チームの遠藤翼主将  
(右／前田・八和木)。



## 軟式野球・ソフトボール 飯館村チーム解団式

11月8日、エフズサンパレス(福島市)で、「第19回市町村対抗福島県軟式野球大会」及び「第12回市町村対抗福島県ソフトボール大会」に出場した飯館村チームの解団式が行われました。式では野球の佐藤将樹監督(関根・松塚)が「後世につなげることを意識して続けていく」と、ソフトボールの高橋和徳監督(関根・松塚)が「皆でつなぐことを目標に試合に臨むことができた」と各チームについて語り、関係者に感謝を伝えました。また、杉岡村長、佐藤村議会議長らが両チームの健闘をたたえました。



同じくソフトボール  
チームの一刃駿選手  
(右／上飯塚)。

